

Las cosas tienen que cambiar

Las abajo firmantes, académicas, estudiantes y trabajadoras de la UNAM, nos pronunciamos en favor de que se busque una salida a las demandas de las estudiantes que mantienen en paro algunas dependencias universitarias. La creciente inconformidad sobre las bases, el funcionamiento y la aplicación del Protocolo para la Atención de Casos de Violencia de Género, así como de la Unidad para la Atención de Denuncias (UNAD), muestra que es necesario establecer un diálogo y una escucha distintas entre autoridades y estudiantes, que permita una revisión sobre los procedimientos y las formas en las que se aplica el Protocolo. Esto supone, en lo inmediato, la voluntad política de las autoridades por hallar mecanismos de diálogo con las jóvenes paristas, y, a mediano plazo, la creación de espacios que propicien la amplia participación de la comunidad para la revisión sobre los recursos institucionales con los que contamos al presente, a modo de cumplir con la demanda de una atención correcta y digna a las denuncias.

Nuestra Universidad en muchos momentos de su historia ha estado a la altura de las demandas sociales gracias a la enorme creatividad y capacidad de autocrítica de su comunidad. La violencia de género atraviesa nuestros espacios así como al país todo. Requerimos mostrar que somos capaces de preservar los espacios universitarios como lugares seguros, donde se restituyan los derechos a una vida libre de violencia y de acoso.

Atentamente,

Diana Fuentes, FFyL; Márgara Millán Moncayo, FCPyS

SI DESEAS QUE TU FIRMA SE ANEXE, ESCRIBE A: filospraxis@gmail.com

JUNTAREMOS FIRMAS HASTA EL DÍA DOMINGO 10 DE NOVIEMBRE A LAS 16 HRS.